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ABSTRAK 

 

Imas Wulandari. NIM:1708202109, “POLA PELAKSANAAN SISTEM 

KONTRAK POHON MANGGA DALAM PERSPEKTIF HUKUM 

EKONOMI SYARIAH DI DESA PANAMBANGAN KECAMATAN 

SEDONG KABUPATEN  CIREBON”, 2021. 

 Sistem kontrak yang dilakukan oleh masyarakat Desa Panambangan 

Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon sudah menjadi budaya dan dilakukan 

secara turun temurun. Di mana dalam praktik ini, mangga yang menjadi obyek 

transaksi belum diketahui, baik dari aspek kualitas maupun kwantitas. Karena 

pada saat transaksi, pohon mangga tersebut belum berbuah. Sistem kontrak 

tersebut dilakukan untuk diambil manfaatnya yaitu berupa  buah mangga dengan 

menyertakan perjanjian bahwa  pohon mangga milik penjual akan dirawat dengan 

pupuk dan perangsang setelah adanya kesepakatan. Transaksi tersebut sering 

dilakukan oleh masyarakat Desa Panambangan untuk mendapatkan uang yang 

cepat guna mencukupi kebutuhan perekonomian.  

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola pelaksanaan sistem kontrak 

pohon mangga dan mengetahui pandangan hukum ekonomi syariah terhadap pola 

pelaksanaan sistem kontrak pohon mangga di Desa Panambangan Kecamatan 

Sedong Kabupaten Cirebon. Penelitian ini mengunakan penelitian kualitatif, data 

yang dikumpulkan dengan cara interview (wawancara), observasi, dokumentasi 

kemudian dianalisis dengan metode deskriptif analisis.  

 Adapun hasil penelitian ini yaitu Pertama. Pola pelaksanaan sistem 

kontrak pohon mangga yang dilakukan oleh masyarakat Desa Panambangan 

Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon ialah dengan menggunkan akad sewa-

menyewa dan bagi hasil lahan perkebunan pohon mangga. Akad sewa-menyewa 

dilakukan oleh pemilik pohon mangga dengan penyewa pohon mangga dan 

melakukan kesepakatan. Akad bagi hasil lahan perkebunan pohon mangga 

dilakukan oleh pemilik kebun pohon mangga dengan petani penggarap/pengelola. 

Pemilik kebun akan memberikan lahan perkebunan pohon mangganya kepada 

petani penggarap untuk dirawat dan dipelihara. Kedua. Pandangan hukum 

ekonomi syariah terhadap sistem kontrak pohon mangga di Desa Panambangan 

Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon diperbolehkan, karena pelaksanaan akad 

sewa-menyewa dan bagi hasil lahan perkebunan pohon mangga sudah sesuai 
denggan rukun dan syarat sewa-menyewa dan bagi hasil dalam melakukan suatu 

perjanjian yang berdasarkan kerelaan dan kesepkatan dari dua belah pihak. 
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ABSTRACT 

 

Imas Wulandari. NIM: 1708202109, “IMPLEMENTATION PATTERN OF 

MANGGA TREE CONTRACT SYSTEM IN SHARIA ECONOMIC LAW 

PERSPECTIVE IN PANAMBANGAN VILLAGE, SEDONG DISTRICT, 

CIREBON DISTRICT,” 2021.  

The contract system carried out by the people of Panambangan Village, 

Sedong District, Cirebon Regency has become a culture and has been carried out 

from generation to generation. Where in this practice, the mango which is the 

object of the transaction is unknown, both in terms of quality and quantity. 

Because at the time of the transaction, the mango tree had yet to bear fruit. The 

contract system is carried out to take advantage of mangoes by including an 

agreement that the seller's mango trees will be treated with fertilizers and 

stimulants after the agreement is made. These transactions are often carried out by 

the people of Panambangan Village to get fast money to meet the needs of the 

economy. This study aims to determine the implementation pattern of the mango 

tree contract system and to know the view of sharia economic law on the 

implementation pattern of the mango tree contract system in Panambangan 

Village, Sedong District, Cirebon Regency.  

This study uses qualitative research, the data collected by means of 

interviews (interviews), observation, documentation and then analyzed by 

descriptive analysis method.  

The results of this study are First. The pattern of implementation of the 

mango tree contract system carried out by the people of Panambangan Village, 

Sedong District, Cirebon Regency is by using a lease agreement and sharing of 

mango tree plantation land. The lease agreement is carried out by the owner of the 

mango tree and the tenant of the mango tree and makes an agreement. The mango 

tree plantation owner and the cultivator / manager make a contract for the results 

of the mango tree plantation land. The plantation owner will give his mango tree 

plantation land to smallholders to care for and care for. Second. The view of 

sharia economic law on the mango tree contract system in Panambangan Village, 

Sedong District, Cirebon Regency is permissible, because the implementation of 

the lease agreement and the sharing of mango tree plantation land is in accordance 

with the harmonious conditions and the terms of leasing and sharing in making an 
agreement based on willingness. and agreement from both parties.  

 

Keywords: Contract System, Mango Tree, Sharia Economic Law  
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 الولخص

 

ط ذٌفُذ ًظام عقذ شجزج هاًغا فٍ الشزَعح هي "،  0072878071 ⸲ إَواس وولاًذارٌ

ًج ، حٍ سُزَثىى هٌظىر القاًىى الاقرصادٌ فٍ قزَح تاًاهثاًغاى ، هٌطقح سُذو

"،8780. 

أصثخ ٔظاَ اٌؼمذ اٌزٞ ذُ ذٕف١زٖ ِٓ لثً عىاْ لش٠ح تأاِثأجاْ ، ِماطؼح ع١ذٚٔج ، 

ع١ش٠ثْٛ س٠جٕغٟ شمافح ٚذُ ذٕف١زٖ ِٓ ج١ً إٌٝ ج١ً. فٟ ٘زٖ اٌّّاسعح ، ذىْٛ اٌّأجٛ 

د ِٛضٛع اٌصفمح غ١ش ِؼشٚفح ، ِٓ د١س اٌجٛدج ٚاٌى١ّح. لأٔٗ فٟ ٚلد اٌّؼاٍِح ، وأ

شجشج اٌّأجٛ ٌُ ذؤذٟ شّاس٘ا تؼذ. ٠رُ ذٕف١ز ٔظاَ اٌؼمذ ٌلاعرفادج ِٓ اٌّأجٛ ِٓ خلاي 

ذض١ّٓ اذفال١ح ِؼاٌجح أشجاس اٌّأجٛ اٌخاصح تاٌثائغ تالأعّذج ٚإٌّشطاخ تؼذ إتشاَ 

الاذفال١ح. غاٌثاً ِا ٠رُ ذٕف١ز ٘زٖ اٌّؼاِلاخ ِٓ لثً عىاْ لش٠ح تأاِثأجاْ ٌٍذصٛي ػٍٝ 

 .ش٠ؼح ٌرٍث١ح ادر١اجاخ الالرصادأِٛاي ع

ذٙذف ٘زٖ اٌذساعح إٌٝ ذذذ٠ذ ّٔظ ذٕف١ز ٔظاَ ػمذ شجشج اٌّأجٛ ِٚؼشفح ٚجٙح ٔظش 

اٌمأْٛ الالرصادٞ اٌششػٟ ػٍٝ ّٔظ ذٕف١ز ٔظاَ ػمذ شجشج اٌّأجٛ فٟ لش٠ح تأاِثأجاْ ، 

ث١أاخ اٌرٟ ذُ ِماطؼح ع١ذٚٔج ، ِماطؼح ع١ش٠ثْٛ. ذغرخذَ ٘زٖ اٌذساعح اٌثذس إٌٛػٟ ٚاٌ

جّؼٙا ػٓ طش٠ك اٌّماتلاخ )اٌّماتلاخ( ٚاٌّلادظح ٚاٌرٛش١ك شُ ذذ١ٍٍٙا تطش٠مح اٌرذ١ًٍ 

 .اٌٛصفٟ

ٔرائج ٘زٖ اٌذساعح ٟ٘ الأٌٚٝ. إْ ّٔظ ذٕف١ز ٔظاَ ػمذ شجشج اٌّأجٛ اٌزٞ ٠ٕفزٖ 

جاس عىاْ لش٠ح تأاِثأجاْ ، ِماطؼح ع١ذٚٔج ، ع١ش٠ثْٛ س٠جٕغٟ ٘ٛ تاعرخذاَ اذفال١ح إ٠

ٚذماعُ أساضٟ صساػح أشجاس اٌّأجٛ. ٠رُ ذٕف١ز اذفال١ح الإ٠جاس ِٓ لثً ِاٌه شجشج اٌّأجٛ 

ِٚغرأجش شجشج اٌّأجٛ ٠ٚثشَ الاذفاق. ٠مَٛ ِاٌه ِضسػح شجشج اٌّأجٛ ٚاٌّضاسع / اٌّذ٠ش 

تالاذفاق ػٍٝ ٔرائج أساضٟ صساػح أشجاس اٌّأجٛ. ع١ؼطٟ صادة اٌّضسػح أسضٗ 

س اٌّأجٛ لأصذاب اٌذ١اصاخ اٌصغ١شج ٌشػا٠رُٙ ٚسػا٠رُٙ. شا١ٔح. إْ ٚجٙح اٌّضسٚػح تأشجا

ٔظش اٌمأْٛ الالرصادٞ اٌششػٟ تشأْ ٔظاَ ػمذ شجشج اٌّأجٛ فٟ لش٠ح تأاِثأجاْ ، 

ِماطؼح ع١ذٚٔج ، ع١ش٠ثْٛ س٠جٕغٟ ِغّٛح تٙا ، لأْ ذٕف١ز اذفال١ح الإ٠جاس ٚذماعُ أساضٟ 

ا ٌٍششٚط اٌّرٛافمح ٚششٚط اٌرأج١ش ٚاٌّشاسوح فٟ ػمذ اذفاق صساػح أشجاس اٌّأجٛ ٠رُ ٚفمً 

 .ِثٕٟ ػٍٝ اٌشغثح ٚالاذفاق ِٓ ولا اٌطشف١ٓ

  ٔظاَ اٌؼمذ ، شجشج اٌّأجٛ ، اٌمأْٛ الالرصادٞ اٌششػٟالكلواخ الوفراحُح: 
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